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■石神井川の課

題について

名取 堀船地区

は、平成１７年と２２

年の２度にわたり

水害により大きな

被害を受けていま

す。堀船では王子

第２ポンプ場や堀船１号線幹線などの

下水道整備工事が進んでいますが１００

を超える降雨には十分な対策であり

ません。地域住民の不安払拭に明確な

対策を望みます。

花川区長 都は石神井川の溢水対策

として調節池の配置や形式などの検討

を進めているとのことです。今後も更

なる対策が不可欠と考えており、道路

下や公園等の公共空間を活用した調節

池の整備を都に要望してまいります。

名取 石神井川の臭気対策には、汚

濁物質の流入と河床の有機堆積物の分

解により溶存酸素が低下し、スカムが

発生するとのことです。また満潮時に

は隅田川から流れ込むゴミも美観上、

美しい川とは言えません。抜本的な対

策を考えるべきです。

花川区長 スカム発生を抑制するた

め下水道局では現在、国家公務員宿舎

跡地を利用して合流改善のための雨水

貯留施設の整備を予定しています。隅

田川から流れ込むゴミ対策は都第一建

設事務所に対応を要請します。

■昭和町地区、堀船地区の諸課題に

ついて

名取 中里貝塚史跡広場は拡張され

地元の貝塚町会が管理していますが、

同町会と昭和町まちづくり協議会から

区長に屋根の付いた休憩所やベンチの

設置を求めていますが、現在、史跡の看

板が設置されているだけです。あらた

めて「あずまや」と休憩所、トイレ、管理

に必要な機材の物置設置も求めます。

花川区長 貝塚史跡は国の史跡なの

で建造物の設置は厳しく制限されてい

ます。近年、国は文化財について地域

の活性化や地域振興のため積極的な活

用を提唱していますので、都の協力を

得ながら検討してまいります。

名取 尾久駅下、尾久操作場下の地

下道について尾久駅地下のバリアフリ

ー化とトンネルの安全性を検証する必

要があります。如何ですか。

花川区長 ＪＲ東日本とバリアフリ

ー化を検討します。

名取 尾久駅前の自転車駐輪場に併

設されたＰＲコーナーに、駅から中里

貝塚史跡広場までのガイドマップや案

内板の設置を望みます。

花川区長 地域自治会のご意見等を

踏まえ検討します。

名取 北区の主要駅に、小さくとも

通常時は観光案内所、緊急時は帰宅困

難者対策の拠点となる所が必要と思い

ますが、区長の見解は如何ですか。

花川区長 観光案内所の主要駅への

設置は今後の研究課題とさせていただ

きます。

■滝野川第５小学校の改築

名取 滝５小は昭和３３年度に開設さ

れ５５年を経過し地盤沈下、ひび割れが

見られ、改築が必要です。

内田隆教育長 滝５小は、今年度か

ら改築に向け基本計画に着手したなで

しこ小学校に次いで建築年次が古い学

校です。本計画の策定を踏まえ具体的

な対応を検討してまいります。

名取 昭和町児童遊園は老朽化し、

古いプレハブトイレがあります。遊具

も砂場も古く、ネット内運動場は雨が

降ると大きな水たまりができます。改

修改善を要望します。

花川区長 遊具やプレハブトイレは

安全性の観点から必要な改修を行って

まいります。キャッチボール広場も対

応します。

名取 補助９０号線の梶原交差点～荒

川車庫間は一方通行ですが、この整備

はどうなっていますか。

花川区長 現在、都第６建設事務所

で事業認可の取得に向け測量を行って

おり、そのあと用地測量を行うと聞い

ています。

名取 上中里２丁目の国税庁公務員

宿舎地の払い下げと、地元自治会では

防災公園の設置などを求めています

が、その後の進展はどうですか。

花川区長 宿舎跡地は都下水道局で

石神井川流域、合流改善事業の一環と

して雨水貯留施設整備があります。北

区は取得を見送ることにしました。防

災公園の整備については今後、都下水

道局に強く要望してまいります。

花川区長に新年度の

予算編成要望書提出

本年１１月、花川区長に平成２６年度予

算編成に関する要望書を提出しまし

た。花川区政の４つの重点戦略の推進

をはじめ、自民党議員団がそれぞれの

地域活動の中で抱えている諸課題の実

現を強く要望しました。

北区自民だ よ り

滝５小、堀船中、都立北高、明治

大学卒、平成２３年度教育委員会委

員、交通環境特別委員会委員、消防

団運営委員会委員、２４年度健康福

祉委員会委員、防災対策特別委員

会委員、自民党議員団副幹事長、２５

年度文教委員会副委員長、地域開

発特別委員会委員、奨学資金貸付

審査会委員、交通安全協議会委員

北区議会議員 名取ひであき

責任ある区政を推進

区議会自民党
平成２５年１２月号

活動リポート

名取ひであき

初心を忘れず「住みよい北区」に全力
本年１１月の定例区議会で質問（要旨）

【連絡先】

ご意見・ご要望がございましたら、

ご遠慮なくお寄せください。

連絡先 ＴＥＬ３９０８ ７１４６

ＦＡＸ３９０５ ７６５０

メールアドレス natori@kita-jimin.jp

ホームページアドレス

http : //www.kita-jimin.jp/natori/




